

CERCLE DE COLONISATION

Notre programme d'action sociale catholique ne saurait se désintéresser de l'œuvre sociale par excellence de la colonisation. Nous applaudissons et voulons aider à tous les efforts judicieux qui se font pour donner à cette œuvre l'essor et le résultat pratique qu'elle mérite. Le défrichement et la culture de notre sol sont encore et resteront longtemps la vocation de notre race canadienne-française, dans cette province qui peut donner la subsistance à une population trente fois supérieure à la population actuelle. C'est par cela que nous prendrons fortement racine en ce pays, notre patrie, et par là que nous assurerons le mieux la survivance de notre race, quelles que soient plus tard les perturbations économiques ou politiques qui viendront secouer notre Canada.

Nous avons diverses organisations dévouées à l'agriculture et florissantes. La colonisation proprement dite n'est peut-être pas aussi favorisée. C'est pourquoi il nous plaît d'attirer l'attention sur le Cercle de Colonisation de Notre-Dame du Chemin, le premier de ce genre en notre province. Fondé par le cercle paroissial il y a un an (il fêtait son anniversaire ces jours derniers); il n'a pas d'autre but que d'aider à l'avancement des colonies naissantes qui voudront bien solliciter son appui.

Son président, M. J.-N. Gastonguay, arpenteur, par sa longue expérience des questions de colonisation et des besoins réels des défricheurs, possède une compétence indiscutée et peut être d'un grand secours au gouvernement dans cette œuvre de première importance.

Nous savons que les ministres des Terres et Forêts et de la Colonisation ont témoigné de leur sympathie à l'œuvre et de leur bonne volonté à seconder le travail patriotique de ce cercle de Notre-Dame du Chemin, qui compte déjà quarante membres.

Nous souhaitons vivement que cette noble initiative soit suivie et que, par toute la province, des cercles de ce genre se multiplient.

M. Gastonguay et M. le chanoine Hallé, chapelain du cercle, se feront un devoir de fournir les renseignements utiles.

Nos lecteurs nous rendraient un très appréciable service en mentionnant la (Semaine Religieuse), lorsqu'ils s'adressent à nos annonceurs.

31
31
31
30au
Le
lesSièg
Bur

Age